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 ２０１３年度公益社団法人日本青年会議所近畿地区兵庫ブロック協議会財政

特別委員会委員長を務めました松本陽介と申します。 

 一年間、候補者段階を含めると一年三ケ月余りを過ごして来て今思うことは

自分なりに本当によくやりきったな…と正直ほっとするばかりです。というの

もまさか自分が兵庫ブロック協議会で委員長を務めるなどとは数年前まで夢に

も思わなかった大役だからです。ましてや、財務やコンプライアンスを審査し、

ＪＡＹＣＹＥＥの中でも選りすぐりのレベルも志も高い各議長・委員長が上程

されてくる議案に対して私が審査し、物を申さねばならぬという考えもつかな

い事をやらねばならないプレッシャーは言葉には言い表せない程でした。今で

も神戸で行った初委員会での委員長挨拶でドギマギしたこと、会員会議所の前

で初めて理事長様の前で答弁して震えたこと、初めて行った財政審査会・コン

プライアンス審査会での緊張など、すべてが昨日のことのように覚えておりま

す。 

 しかしながら、ブロックの委員長という自分にとって高い高いハードルを与

えて頂き、後押しして下さった関係者の皆様には今では非常に感謝の気持ちで

いっぱいです。少し背伸びして、必死になって目の前の難題に挑んでいった先

の達成感と充実感は何にも代えがたい貴重な体験でした。そして、何よりも掛

け替えのない兵庫県中の青年会議所の同志、仲間、友人を得ることが出来まし

た。私にとってＪＣ三信条の「奉仕・友情・修練」すべてを体感することが出

来た学びとなりました。 

 最後になりましたが、出向するにあたり私を支え続けてくれたセクレタリー

の皆様に心からの友情と敬意と感謝の気持ちを込めてこの場をお借りして御礼

申し上げたいと思います。今まで支え続けて下さって本当にありがとうござい

ました。私が委員長でいられたのもあなた方のおかげです。本当にありがとう。 

また、何時でも私を支え、時には叱咤激励くださった大迫理事長はじめ、鳴

見顧問、吉岡監査、正副の皆様、諸先輩方には感謝の気持ちでいっぱいです。 

 会員の皆様、是非出向する機会があれば喜んでお請けください。自分を高め

る大いなるチャンスが待っています！ 


